

José Ángel Rus Salamanca. Maestro de Religión Católica.

### Área de Religión Católica. CEIP SES AEPA Entre Culturas

Esta semana os invito a todos a escuchar estas canciones:

Del cantante cristiano Migueli Marín. El amor en tiempos del coronavirus (YouTube) <https://www.youtube.com/watch?v=LG4nrTStbcE>

De Álvaro Fraile (A este cantante cristiano ya lo conocéis, sabéis que me gusta mucho). Todo va bien (YouTube) <https://www.youtube.com/watch?v=eIOqxe6te1w>

Por otro lado os emplazo a descargar la App Biblia infantil en play store, me parece interesante esta App porque tenéis a golpe de clip la Biblia completa adaptada a un lenguaje infantil. Para los que todavía no tengan móvil pueden descargarla en el móvil de sus papás.

En la web del maestro Pedro (ponemos en google la web del maestro Pedro) podemos acceder en el apartado de recursos a diversas actividades de Religión Católica en RELIGIÓN ANAYA, todos conocéis los juegos de Reli Anaya porque hemos utilizado estos recursos en algún momento en el aula Althia, sobre todo los más mayores.

<https://maestropedro.com/>

Están organizados por cursos y encada curso por Unidades Didácticas, además os podéis corregir vosotros mismos.

Para esta semana los alumnos de **Primaria** y por cursos haced las actividades de la Unidad 7 de cada uno de los niveles, para 5º y 6º hay dos bloques de actividades, haced el primero.

<https://maestropedro.com/religion-anaya>

Para los alumnos de **Secundaria** os invito a leer este texto para la reflexión:

## LOS DOS PÁJAROS

### Empatía.

*¿Sabéis lo que es un sauce? Supongo que nunca habéis visto un sauce. Antes había muchos aquí pero ahora hay muy pocos. Los sauces son árboles grandes y sus hojas son muy verdes por la parte de arriba y muy blancas por la parte de abajo.*

*Os contaré una historia que es real:*

“Dos pájaros estaban muy felices sobre el mismo árbol, que era un sauce. Uno de ellos se apoyaba en una rama en la punta más alta del sauce; el otro estaba más abajo, donde comenzaban a separarse las ramas.

Después de un rato, el pájaro que estaba en lo alto dijo para romper el hielo:

*-¡Oh, qué bonitas son estas hojas tan verdes!*

El pájaro que estaba abajo lo tomó como una provocación y le contestó cortante:

*-¿Pero estás cegato? ¿No ves que son blancas?*

Y el de arriba, molesto, contestó:

*-¡Tú eres el que está cegato! ¡Son verdes!*

Y el otro, desde abajo, con el pico hacia arriba, respondió:

*-¡Te apuesto las plumas de la cola a que son blancas. Tú no entiendes nada!*

El pájaro de arriba notaba que se iba enfadando, y sin pensarlo dos veces, se precipitó sobre su adversario para darle una lección.

El otro no se movió. Cuando estuvieron cercanos, uno frente a otro, con las plumas de punta por la ira, tuvieron la lealtad de mirar los dos hacia la misma dirección antes de comenzar el enfrentamiento.

El pájaro que había venido de arriba se sorprendió:

*¡Oh, qué extraño! ¡Fíjate que las hojas son blancas!*

E invitó a su amigo:

*-Ven hasta arriba adonde yo estaba antes.*

Volaron hacia la rama más alta del sauce y esta vez dijeron los dos a coro:

*-¡Fíjate que las hojas son verdes!*

Para imaginar cuáles son los sentimientos de los dos pájaros en cada momento de la historia podemos teatralizar la situación. Una escalera o pupitre facilitará el lugar más alto; o simplemente el otro pájaro se agacha.

### **Reflexión:**

¿Qué título le pondrías a esta historia? ¿Qué les ocurría a los dos pájaros? ¿Por qué discutían los pájaros? ¿Por qué creéis que cada uno veía las hojas de un color?

¿Qué descubrieron los pájaros cuando se pusieron en la misma rama? ¿Quién estaba diciendo la verdad? ¿Quién tenía razón?

¿Qué os parece esta historia? ¿Qué conclusión podemos sacar?

¿Habéis discutido alguna vez? ¿Te has parado a pensar si la otra persona puede tener razón? ¿Es posible que dos personas discutan y las dos tienen razón? Buscad algún ejemplo.

### **Compromiso:**

Respetamos las opiniones de los demás, y procuramos ponernos en el lugar de las otras personas.

Espero de corazón que todo vaya genial en estos días que nos ha tocado vivir, que podamos vernos pronto y recuperar nuestro día a día, un fuerte abrazo

José Ángel Rus Salamanca. Maestro de Religión Católica.

desde la distancia de vuestro “profe de reli” para vosotros mis alumnos, vuestras familias y para mis compañeros y amigos.

José Ángel